



JUN 22 1981

NACIONES UNIDAS

UN/5A COLLECTION

Distr.
GENERALA/36/314
S/14513 ✓
10 junio 1981
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉSASAMBLEA
GENERALCONSEJO
DE SEGURIDAD

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo sexto período de sesiones
Tema 33 de la lista preliminar*
LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIOCONSEJO DE SEGURIDAD
Trigésimo sexto año

Carta de fecha 9 de junio de 1981 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente de Egipto ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones urgentes de mi Gobierno, tengo el honor de comunicar a usted la reacción y la actitud oficiales del Gobierno de la República Arabe de Egipto respecto de la agresión militar israelí contra el reactor nuclear en el Iraq, el 7 de junio de 1981.

Egipto ve con la más seria preocupación la acción agresiva perpetrada por Israel con su ataque contra el reactor nuclear iraquí en Bagdad y considera que es un acto sumamente grave, que conducirá a una mayor escalada en una situación potencialmente explosiva en el Oriente Medio.

Al condenar enérgicamente este acto irresponsable de agresión, Egipto lo juzga totalmente en contradicción con el proceso de paz y la responsabilidad que incumbe a todos los Estados de ayudar a crear un ambiente propicio, conducente al establecimiento de la confianza y la buena fe.

Este grave acto contradice totalmente el espíritu que prevaleció en la última reunión, celebrada en Sharm El-Sheikh, entre el Presidente Sadat y el Primer Ministro Begin. Egipto convino en convocar dicha reunión solamente como manifestación de sus perseverantes esfuerzos por consolidar la paz y la estabilidad en la región.

Egipto está profundamente convencido de que la agresión militar perpetrada por Israel contra el Iraq, completamente injustificada e injustificable, sin duda tendrá un resultado negativo para la estabilidad y la seguridad de la región, disminuyendo cualquier ganancia militar que, con escasa visión, Israel tratase de lograr mediante este acto de agresión. Un acto así conducirá a una escalada y un deterioro considerables de la frágil situación en el Oriente Medio.

* A/36/50.

A/36/314
S/14513
Español
Página 2

Egipto, que perseverantemente labora por la paz en la región, no puede dejar de condenar y denunciar en los términos más enérgicos posibles este comportamiento agresivo del Gobierno de Israel y de expresar su profundo pesar por un acto de tal índole, que contradice todos los convenios y tratados internacionales, así como los esfuerzos en pro de la paz en la región.

Me permito solicitar a usted que haga distribuir esta carta como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 33 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) A. Esmat ABDEL MEGUID
Embajador
Representante Permanente